

Comment Salaün Holidays aide à Madagascar

L'accès à l'eau potable est un enjeu à Madagascar. Salaün Holidays vient de remettre un chèque pour œuvrer dans ce domaine. 10€ ont été pris sur chaque séjour sur l'île vendu par l'autocariste.

Mardi, le siège de Salaün Holidays accueillait une délégation de l'association Amitié Madagascar Bretagne (AMB) pour lui remettre un chèque de 2 890 € en présence de Jackie Le Page et de Luc Le Saos, deux responsables de l'entreprise châteaulinoise. Ces 2 890 € proviennent des 10 € versés par chaque voyageur inscrit sur les circuits de Madagascar de l'entreprise.

L'association AMB est une association créée en 2001 dont la raison d'être est de favoriser l'accès à l'eau dans les zones rurales. Elle intervient principalement sur la côte est de Madagascar et aux environs de Tananarive. Comme dit son président Xavier Guiavarc'h : « **Nous progressons à la façon d'une goutte d'huile en gagnant toujours plus de terrain.** »

Depuis sa création, l'association a implanté plus de 400 points d'eau en creusant des puits ou en installant des adductions gravitaires. 250

à 300 personnes sont concernées par un point d'eau mais pour autant, Madagascar reste, en Afrique, le quatrième pays le plus pauvre en matière d'accès à l'eau (source Unicef) et en milieu rural, seulement 34 % des familles utilisent des sources améliorées d'eau potable et 12 % des installations sanitaires adéquates.

Pour l'année 2017, l'association a en projet d'installer 40 points d'eau et 2 blocs sanitaires, l'un dans une école, l'autre dans un débarcadère.

Une politique maison

Depuis 2008, Salaün Holidays traduit en actes la notion de tourisme responsable. Le car est déjà le mode de transport le plus écologique. L'entreprise choisit aussi les compagnies aériennes respectueuses des conventions européennes et internationales en matière de développement durable. Salaün Holidays développe aussi la notion de tourisme so-



Entouré de la secrétaire Yvette Lemarchand, de Jo Uguen et Philippe Lemarchand membres, Xavier Guiavarc'h reçoit le chèque des mains de Luc Le Saos, responsable chez Salaün Holidays.

lidaire qui invite au respect des pays et des peuples visités.

L'entreprise a également souhaité mettre en place ses propres actions comme en Ouzbékistan, en Inde ou au Viet-Nam en aidant des écoles et

elle soutient donc des associations comme Amitié Madagascar Bretagne.